
Radschnellwege:
Umweltfreundlich oder nicht?
14.02.2019 Mit Blick auf die Verkehrssituation in der Metropolregion Hamburg wird
diskutiert, ob die Einführung von Radschnellwegen sinnvoll sein könnte. Dass dies
nicht automatisch zu mehr Umweltfreundlichkeit führt, betont Verkehrsexperte
Professor Peter Pez von der Leuphana.
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